

## Gelungene Jahreshauptversammlung des SV Neudau

Als geglückt kann man wohl zu Recht die Jahreshauptversammlung des SV Neudau am 30. März 2024 bezeichnen, brachte diese doch einen Wechsel an der Vereinsspitze. Zum neuen **Obmann** wurde **Johannes Lichtenegger** mit einem erweiterten und verjüngten Vorstand gewählt. Dieser bedankte sich mit lobenden Worten bei seinem Vorgänger: „**Franz Mauerhofer** hat, auch stets gut unterstützt von **Franz Freiberger**, eine tolle Arbeit in den letzten Jahren geleistet! Der Verein verdankt dir viel! Nun gilt es den Blick nach vorne zu richten, feiert der Sportverein Neudau doch im **nächsten Jahr sein 100-jähriges Vereinsjubiläum.**“

